

Jahresendfeier 2023

Am 10.12.2023 fand die Jahresabschlussfeier der Tischtennisabteilung des TSV Katzwang in der Halle des Sportheims statt. Die Veranstaltung war gut besucht und so konnten ca. 70 Teilnehmer an den festlich gedeckten Tischen Platz nehmen. Abteilungsleiter Martin Feile eröffnete die Feier, begrüßte die Gäste und kündigte schon gleich den ersten musikalischen Beitrag an. Es spielten drei Mitglieder der Jugendabteilung, Timo Engelhard, Matthias und Jens Zimmermann mit ihren Posaunen und Trompeten vier Weihnachtslieder.



Danach ehrte Jugendleiter Elmar Esser viele Jugendliche für ihre Erfolge im abgelaufenen Jahr.



Jugendtrainer Bernd Schreiner packte aus seiner Tasche einen rein mechanischen Wecker aus und verglich den Wecker mit seinen vielen Zahnrädchen, die alle ineinander greifen müssen damit er funktioniert, mit unserer Abteilung.

Marie Kleinschmidt aus unserer Jugendabteilung bestritt den nächsten beachtenswerten musikalischen Beitrag. Begleitet von ihrer Mutter spielte sie auf ihrer Geige den 1. Satz des Konzerts in H-Moll von Oskar Rieding.



Nun konnten mehrere Spielerinnen und Spieler durch Martin Feile geehrt werden: Elmar Kraus für 300 Spiele, Barbara Britting und Manuela Betting für 500 Spiele, Horst Sommer für 600 Spiele und Bernhard Ochsenkühn für 700 Spiele. Aber nicht nur für absolvierte Spiele kam es zu Ehrungen. So wurden vier „große Zahnrädchen“ geehrt: Bernd Schreiner als Jugendtrainer, Elmar Esser als Jugendleiter. Manuela Betting wurde für die Kassenführung und Organisation der Feiern geehrt und Alfred Miederer für sein Engagement bei der Gestaltung des Programmheftes für das Katzwanger Tischtennis-Pokalturnier.



Jetzt war es Zeit sich zu stärken, denn es warteten noch einige Programmpunkte auf die Teilnehmer.

Zunächst präsentierte Alfred Miederer ein Weihnachtsrätsel, bei dem zehn Fragen rund um Weihnachten auf einem Fragebogen beantwortet werden sollten, z.B. woher hat der Lebkuchen seinen Namen? Richtige Antwort: vom mittellateinischen „libum“, was soviel wie Fladen heißt. Die Erwachsenen bildeten mit den Jugendlichen Rate-Teams. Angeregt debattierend sah man dann 17 Teams in verschiedenen Ecken des Raumes und an den Tischen.



Um die Auswertepause zu füllen kam ein richtiges Highlight: das Duo mit Carina Waldhauser-Klugner und Elmar Kraus brachten uns einige anspruchsvolle Lieder zu Gehör. Carina ist ausgebildete Sopranistin und Musical-Darstellerin. Elmar Kraus ist Berufsmusiker bei den Nürnberger Symphonikern und spielte mit einer ca. 150 Jahre alten Geige.



Jetzt fieberten alle der Auflösung des Weihnachträtsels entgegen. Alfred Miederer löste die Fragen auf und erklärte die richtigen Antworten. Nach einigen „aha“ und „ach so“ wurden die ersten drei Sieger mit „Fresskörbchen“ bedacht, die vom Bauernladen Zimmermann liebevoll gestaltet wurden. Spontan spendete das Siegerteam den gewonnenen Preis an die beiden „Jugendbändiger“.



Carina und Elmar sangen bzw. spielten dann nochmal ein paar Weihnachtslieder bevor die beliebte Wichtel-Bingo-Aktion startete.

Zum Ende der Jahresabschlussfeier waren viele lächelnde Gesichter zu sehen.

Insgesamt konnte mal wieder eine schöne und gelungene Veranstaltung vermeldet werden.

Vielen Dank an die Organisatoren.

Text: AM Fotos: HB